



# ふれあい



校訓 「不かく尋ね たかく志す」

学園教育目標 「未来を創る」

HPではカラー版で読めるよ



## 第71回 呉市中学校総合体育大会 行進の姿、各部の試合、全力プレーで頑張った！

平成30年6月1日（金）～3日（日）まで3日間、第71回呉市中学校総合体育大会が開催されました。1日目の開会式を皮切りに、各会場で日頃の練習の成果を発揮し熱戦を繰り広げました。

呉市総合体育館（オークアリーナ）の開会式では、広南中学校の代表として2年生が参加し、堂々とした行進を披露しました。他校の先生方からも「姿勢が良く、手の振りも素晴らしい」と高い評価をいただきました。（昼休憩に時間を見つけて練習した成果ですね。）

各会場の試合では、平素の練習の成果を発揮し、各部とも大健闘しました。どの試合にもうれしくもあり悔しさもあるドラマがあったようです。うれし涙も悔し涙も、努力した人のみに感じるができるものです。中学生の若い力を全力でぶつけて挑戦してみてください。



黙霖さん、各部にエールを送る！  
（文化活動部）

### 男子バレーボール部

【結果】 1回戦 広南中 0-2 音戸中

#### 【キャプテンの感想から】

- ・負けてしまったけど、自分たちの課題も見つけることができた。声をかけ合うことだ。特に連続ポイントを取られた時にこそ声を出したい。次の引退試合に向けて練習を積み重ねたい。

### 女子バレーボール部

【結果】 1回戦 広南中 0-2 阿賀中

#### 【キャプテンの感想から】

- ・相手が強いチームということは知っていたけど、もう少し自分たちのバレーができたと思います。自分たちのバレーとは、ピンチになった時に、まわりをサポートしながらつなぐバレーです。

### 軟式野球部

【結果】 1回戦 広南中 0-1（延長8回）昭和北中

#### 【キャプテンの感想から】

- ・優勝候補の昭和北中に7回まで0対0だったけど、延長8回に1点を取られ残念。広南中もホームアウトが2回あってとても惜しかったです。これから細かい連携プレーなど修正し1勝を目指したい。



### 女子ソフトテニス部

【結果】 団体：3位 個人：高橋・増岡組ベスト16

※呉・賀茂地区大会出場（おめでとう！）

#### 【キャプテンの感想から】

- ・個人戦では3回戦で負けてしまい、悔しい結果になりました。引退まで2ヶ月しかないので、1つでも上を目指して頑張っていきたいです。



～目標に向かって全力でトライする姿は、自らを成長させ、皆の心に火をつける～



## 中学3年生(9年生)高校説明会 自分の生き方探して情報収集!

6月13日(水)をはじめに4日間、近隣の高等学校等(17校)による高校説明会を本校図書室で行いました。3年生と全学年の保護者の方(希望者)が対象でした。この取組のメリットは、各校の特色を幅広く知り、視野を広げることができることと、本校生徒の素晴らしさを知ってもらうことです。説明を終えた高校等の先生方から「3年生の接遇や聞く態度が素晴らしい」とお褒めのことばをいただきました。

最後は自分の意志で決める進路先です。そのためにも、オープンスクールにも積極的に参加し、しっかり情報収集していきましょう。

(私立)清水ヶ丘、呉港、呉青山、広島翔洋、武田、国際学院  
(国立)呉工業高等専門学校、広島商船高等専門学校  
(公立)広、呉三津田、呉宮原、豊田、黒瀬、市呉、呉工業、呉商業  
西条農業 計17校 ありがとうございます!

## いらっしやい教育実習生 広南中の卒業生が、母校で実習



山口裕美先生(英語)  
「英語の授業の他に道徳にも挑戦しました。先生になりたい思いが一層強くなりました!」

5月28日(月)~6月15日(金)の3週間、教育実習生2名が母校で実習を行いました。不安を抱えながら実習に臨みましたが、生徒たちのあたたかい声かけや応援で、実り多い実習になりました。昼休憩に、生徒とグラウンドで遊んでいると、中学生のように実習の先生とは気付きませんでした(笑)。

## 広南学園の取組 いじめ撲滅決起集会(学園朝会) 「いじめは絶対に許さない!」



6月12日(火)、学園朝会で、「いじめ撲滅決起集会」を行いました。これは「いじめゼロ」を目指して、児童生徒、教職員、保護者や地域の方が一緒になって取り組む活動です。子どもたちからのメッセージ「相手を思いやる礼節」(生徒会)、「いじめゼロ笑顔輝く広南」(児童会)や地域の相談窓口の方からのコメントなど、地域ぐるみで、「いじめを絶対にしない!」という気持ちを新たにしました。

## 広南学園の取組 広南小学校へ絵本の読み聞かせ (図書委員会)

2日間、図書委員会の取組で、朝の会の時に小学校へ「絵本の読み聞かせ」に行きました。中学生は最初緊張した様子でしたが、小学生が熱心に聞いてくれるので、だんだんと表情豊かになり、先輩らしい頼もしい姿で読むことができたようです。



小学生の皆さん、しっかり聞いてくれてありがとう。お礼のお手紙もうれしかったです。

### 【お知らせ】

7月7日(土)11:00 から広南学園ありがとうPROJECT2018 第4回広南寄席(広南芸術鑑賞会)を中学校体育館で行います。広島弁爆笑落語ジャンボ衣笠さんをはじめ同協会の方、そして本校2年生(片山敬太くん)も出演します。爆笑まちがいなし!是非お気軽にお越しください。(9:45~授業参観も行いますので、生徒の授業の様子もご覧ください。)

### 【平成30年度 相談窓口のお知らせ】

本校では、体罰やセクハラ、いじめなどの相談のために窓口を設けています。気軽にご相談ください。

- ・連絡先: Tel 71-7920
- ・担当者: 若本校長、荒本教頭、浦上保健主事、大江養護教諭、工藤PTA会長 **プライバシー等秘密は厳守します。**
- ・相談場所: 本校相談室及び保健室等

### 【編集後記】ホッと笑顔になる瞬間!

先日、来客があるため下足場を掃いていると、生徒が「何かできることはありますか?手伝います!」と声をかけてくれました。人のために何かしようとするその気持ちがうれしく、自然に笑顔になる瞬間でした。